

Kreisfarrstelle besetzt

16.03.2017 von Rilana Gericke



Pfr. Peter Radziwill

Seit dem 16. Februar hat Pfarrer Peter Radziwill die Verwaltung der Kreisfarrstelle zur besonderen Verfügung inne.

Zunächst wird er vor allem im Pfarrsprengel Karstädt-Land pfarramtliche Aufgaben übernehmen und die dortige Vakanzverwaltung unterstützen.

Peter Radziwill war bisher Pfarrer in Berlin-Lichtenberg und wohnt mit seiner Frau Eva-Maria Menard, Superintendentin des Kirchenkreises Prignitz, in Perleberg.

Einen Kommentar schreiben